

Oscar Mirabelle : sept entreprises à l'honneur

L'Est Républicain ~ 1992

RECOMPENSES

Oscar Mirabelle : sept entreprises à l'honneur

La crise n'empêche pas certaines PME et PMI lorraines d'être performantes. Sept d'entre elles ont reçu un Oscar Mirabelle hier soir à Nancy.



Les heureux lauréats.

NANCY.- L'Oscar Mirabelle est organisé tout au long de l'année par la Chambre de Commerce et d'Industrie de Meurthe-et-Moselle, le Club de la Presse et de la Communication de Nancy, le Conseil Régional de Lorraine et le Crédit Agricole. Chaque trimestre, un jury de personnalités du monde économique et des médias présidé par Hubert Cousin, président d'Apeilor décerne à une entreprise un diplôme «*Performance Lorraine*». En fin d'année, une nouvelle sélection désigne «*l'entreprise de*

l'année» et les PME et PMI distinguées dans d'autres catégories.

Le palais des congrès accueillait hier soir la soirée de l'Oscar Mirabelle, point d'orgue de cette manifestation dont l'objectif est de mettre en exergue des entreprises ayant contribué, par leur rayonnement commercial, à la valorisation de la Lorraine.

Hier, le thème des discussions portait sur «*Les années 90 seront-elles les années clients ?*». Une question qui a entraîné les intervenants à évoquer «*les nouvelles di-*

mensions du client consommateur, le zapping, la transparence, le bi-achat, la qualité au prix bas, le hard-discount, l'écologie, les micro-segments, les néo-marchés».

Autant de mots barbares pour saisir une nouvelle réalité: le client, moins «*pigeon*» réagit et achète différemment. Gérard Léonard, premier vice-président du conseil régional, représentant Gérard Longuet a conclu les débats.

La Meurthe-et-Moselle est représentée

Parmi les 7 entreprises à l'honneur hier soir, 5 sont meurthe-et-mosellanes. La S.A. Gris Découpage, de Lesménils, remporte le prix «*Entreprise de l'année*». Créée en 1984, cette société est spécialisée dans la fabrication de rondelles plates métalliques. Elle est devenue leader national dans ce secteur. Gris Découpage produit 950 000 rondelles à l'heure et réalise un chiffre d'affaires de 50 millions de francs. La «*Jeune Entreprise*» est Alcoria, de Villers-les-Nancy, lancée en 1991 sur le créneau des services, conseil et ingénierie informatique dans les domaines de la bureautique et de la communication électronique d'entreprise. Récompensé dans la catégorie «*Promotion de la Lorraine*», Reichert Technology, de Pagny-sur-Moselle, s'est taillé une place de choix sur le marché du rayon laser. Le Prix Spécial du Jury a été attribué à la S.A. Critel, de Maxéville, tournée depuis 1987 vers la gestion électronique de bâtiments et la télégestion. L'Entreprise Etrangère est la fromagerie Hutin, installée à Dieue-sur-Meuse. La Performance Lorraine a été décernée à la société Les Bronzes d'Industrie, d'Amnéville, et aux ateliers Cini de Tomblaine.

Ludovic BASSAND

Photo Bernard UTARD